

Residenzpaare ganz vorn dabei

Bei offenen Turnieren in Bonn, Steenwijk (NL) und Melle konnten Standardpaare des Tanzsportvereins "Die Residenz Münster" schöne Platzierungen bei Seniorenturnieren erreichen, darunter ein Sieg im internationalen Starterfeld der "Dutch Open Challenge Trophy".

Bereits am letzten Wochenende waren **Alois und Annelie Kretschmann** in Bonn am Start. Unter 14 Paaren der Senioren-III-A-Klasse erreichten sie klar das Finale, wo sie den zweiten Platz belegten. In der Woche darauf schließlich am 2. und 3. Dezember wurden in Steenwijk in den Niederlanden Turniere für sieben Amateurklassen und die Profis ausgerichtet. Nach einigen Verständigungsschwierigkeiten im Turnierverlauf aufgrund der vielen verschiedenen Nationalitäten von Paaren und Offiziellen war am Ende doch alles einfach: den ersten Platz der Kretschmanns verkündete der Turnierleiter auf Deutsch und fügte hinzu, dass die Münsteraner in allen Tänzen gewonnen haben.

Beim Adventsturnier der Senioren-II-S in Melle, das gleichzeitig auch als Bezirksmeisterschaft Weser-Ems ausgeschrieben war, gingen **Dirk und Doris Wetterkamp** für die Residenz an den Start. Sie haben von 12 Paaren den dritten Platz erreicht. Die Treppchenplätze waren hart umkämpft, der Wiener Walzer ging etwa nach Münster. In der Vorrunde und Zwischenrunde hat das Paar jeweils die maximale Kreuzchenzahl erreicht, für Wetterkamps "ein schöner Abschluss des Turnierjahres".